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◇“君が代” ‘‘我等の生業”

◇出席報告

会員53（54)名出席 40名

出席率 75.47％

前 Inl 4月24日 （修正出席率) 98.11%

make up

1¥山君（4/24東京大ﾂ|:),深見満(4/25和合),浜
I~1君(4/28守山),橘本君(4/21大阪天満橘), ji(

君(4/27港),加藤伽瀦(4/24束京大井),加藤仙
君(4/24名古屋)，小池満(4/28守111),松縢君(4/
23中),松ﾙi"(4/28守1II),宮尾君(4/23空港),成
田満(4/23あま),菅原沼(東京東),鈴木緬沼(4/18
和合）

◇ビジター紹介 9名

◇誕生日祝福

原夫人(4/24ル佐野夫人(4/29),菅原君(5/4）

◇ニコボックス

新美君(*I]早退させて頂きます) ,青山君
（本日li1退させて頂きます) ,菅原君（商岡
一化IICの水谷様，ケストに新美様を同伴でき
て），眼荊（誕生祝，結婚記念祝），佐野君
（夫人誕生祝） ，菅原君（誕生祝），矢野君

（結婚記念祝），加j職Aj君（結婚記念祝），
松居君（結婚記念祝）

◇米山奨学生マーウットーンソムサク君紹介

タイから参りまして，現在名占屋工業大学

の大学院で勉強しています。研究課題は日本

の生産管理の特質ですがロータリーの皆さん

を通じても学ぶことが多いと思います。これ

から1年間よろしくお願いいたします。

◇奥澤ガバナーより委嘱状を手交
当クラブの水野側面前会長が，国際ロータ
リー第260地区1983～84年硬の地区協議会・
職業奉仕部会パネラーに奥澤ガバナーより委
嘱され受諾いたしました。

◇谷口副幹事報告

1, 尾張中央RCの認証状伝達式が5月6日

（日）に開催されますが，参加予定の19名の皆

さんはお忘れなく棚|出席下さい‘’

2．既にご案内済みですが，千種区内で住所
表示変更のある方は会員名簿作成上，蛎務
局まで至急ご連絡下さい。

3． 5月13日(日)のｲﾎの家族懇親会出欠の米返
覗の方は‘礪務"'ijまでご迎絲下さい。

◇竹内会長挨拶

実は私，以前はプロ野球の|~ i荊海ホーク利

の熱狂的ファンでこ，ざいました。昭和30年代

の「ホークス」は今日の「西武ライオンズ｣以

上？にパ・ リーグの王者で向う処敵なしの有

様。選手の顔ぶれをみましても，木塚, I"111 ,

山本，飯mの100万ドル内野|叩の時代から后に

は広瀬，杉1.1上野村，長谷川，寺田，穴吹，

大沢なんて今思い出してもヨタ．レの出そうな

面々が華鵬なプレーを見せて呉れました。 ｜洲

本，森~ﾄ，半田なんて処は，附時出場してた

かどうか只今記憶にハツキリしませんが，勿

体ない様な選手をか強えていました。然しこ

れが日本シリーズとなりますとセ． リーグの

「巨人ジ.Yイアンツ」に四タテを喰っていま

した。私一年間楽しく過したものが，秋のI]

本シリーズになりますと鉛を飲んだ様な気分

にさせられ“高々ヒトのやってる野球じゃな

いか”とはどうしても考えられず，自分の人

生が狂ってしまった様に感じたものです。で

すから確か1冊和34年だったと存じます，蝋田

市出身の杉浦投手を擁して念願の日本シリー

ズで巨人に四勝無敗でストレートに勝った時

には鬼の首でもとった様に欣喜雀躍したもの

で丁度私自身開業したばかりでしたのでその

前途とダブらせて祝福したものでした。今で

も鉄壁といわれた蔭山，山本の内野陣，就中，

糸を引く様な“鉄砲屑”といわれた木塚の様
葱選手には中々お目にかかれません。今一つ

忘れられぬのはその覗々年水原巨人から以上

巨人と変った時の日本シリーズでの事です。

へ
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何戦目であったか忘れましたが南海が3対2

とリードして9回要巨人は2死となり代打藤

尼の打った一塁凡フライをファスト寺田がポ

ロリとやってしまいました。この寺田の大ポ

カがその后のシリーズにも影郷し今も苦い印

象として残っています。 しかし勝敗の岐れは

その{頁晴にもありました。即ち，気落ちした

ピッチャースタンカは次打者達歩かせ満塁に

したあとバッターに宮本を迎えます。宮本の

ボールカウント2ストライク1ボール后のス

タンカの極め球外角球が確か円城寺審判によ

りボールと判定され大もめにもめました。気

落ちしたスタンカはその1両后宮本に打たれて

南海の逆転敗となりました。私もTVをみて

てあんな判疋をする審判じゃ仕方ない。又，

同時に審判のサジ加減で左右される野球とい

うケームに疑問を抱く襟に葱りました。従っ

てその后昭和39年に再度日本シリーズを勝っ

て1 1本一になりましたが既に34年当時の感激

はぱく“先ずは結構”位の印象でした。その
后はチームを品展する項は止め専らプレーヤ

ー個人を応援する様になりました。

さて私がゴルフに関わりをもつ様になった

のは昭和40年頃からだったと思います。今嘆

は自身がプレーし下手は下手なりに楽しんで

参りましたし，又， エピソードは少からずご

ざいます。然し今日申し上げようと存じます

のは「ゴルフの判定」についてであります。

ゴルフには審判はいません，御存知の様に審

判は自分自身です。だからい出加減にしたり

誤摩化しも出来ます。然しそれをした途端に

ゴルフの楽しさは消えます。判定は極めて

fairです。この暖昧さのない点が私は大好

きです。春の祭典中日クラウンズもシンプゾン
の優勝で終りましたが，会場とばつた和合コ

ースや又先日行きました川奈の大島コースの

設計者でもある大谷光明氏の言葉を引用して

結びと致します。

「法律はこれを犯すものが存在するとしてつ

くられるが， ゴルフ規則は不正を行葱うプレ

ヤーがいないことを前提としてつくられてい

る」と。

ロータリアンとしての職業奉仕に対する心がま

えとして，その実践に際しては，初めは3段方

式により，順次社会に貢献する必要がある。

l) 第1段階：自己の職業，実業，企業の壮

事がそれぞれに，地域社会に迷惑をかけて

い通いか， どうかをたえず点検すると|,1時
に反省し，改善する。

~ 2） 第2段階苛まず肢｡,限に地域社会に奉仕する。

3） 第3段階：ついで積極的に社会にﾉi碁什する。

職業泰イヒこそ各自の職業を繁栄せしめる段良

の策であることを認織すべきである。

一二コボックス委員会一寺澤委、長

ニコボックスは各睡の泰I.け門動の財源です

から， 委口会では多く集まるよう会口のご理

解とc協力をいたごくよう努めています。

他クラブを参弩として「ニコボックスの於

準」を作旗し，項目を決め，例会， ウイクリ

ーに蝿告しました。

現在， 当期は一人当り約4ノゴ円，野ﾉJ目標

の2百万円を越えました。一人当りでは他ク

ラブと遜色はありません。

ご協力有難うこ．ざいます。

◇名古屋熱田ローターアクト・クラブ誕生
かねてより設立が待望されておりました，

名古屋南,名古屋東南,名古耀瑞穂の311.C.
提唱による名古屋熱田ローターアクト･クラブが

3月15日熱田神宮会館において創立総会を行

い地区内12番目，愛知県内7番目のクラブと

して会員46名で誕生しました。

創立総会は， 18時30分長谷設立準備委員長

の点鐘によってはじまり，小林名古尾南Ⅱ｡C.

会長の提唱, R.C.会長挨拶．長谷準伽委員長

の経過報告のあと鍍聿に入り，定款，細則の

採択，理事役員，地区委員の選出を行い．坂

本名古屋東南R,C・会長より寄贈品目録贈呈，
奥澤ガバナー，川瀬地区青少年委員長，瞥口

Ⅱ.A｡C・地区代表から祝辞，一ノ瀬R､A"C.

会長の就任挨拶，新クラブ会員紹介があって，

ひとまず総会を終了。別席において真野地区

R.A.委員長の音頭により乾杯。参加者一同

夕食を共にしての歓談後，判治名占屋瑞穂Ro
C.会長の万歳三唱で20時無事創立総会を終

了しました。

この新鋭R｡AoC.の参加によって，会員増

強に苦労する地区内R,A、C・に多大の活力

を与えるものと今後が期待されます。

（なお，同ローターァクト ･クラブの認証

状伝達式は6月24日旧)13時30分より熱田神宮
会館で行われます。 ）

へ

へ

◇各委員会報告
一プログラム委員会－菅原委員長

3月より月に1度，各委員会報告として今

期の活動ぱどを各委員長より報告いただく時

間を設けております。

当委員会としては予定するスピーカーの件で

苦慮する点が多かったのですが，どうしてもメン

バーの皆さまに御迷惑がかかりましたことをお

詫びいたします。講演者の予定も順調に進み．

紹介の皆様には厚く御礼申しあげますが，全

会員が求めている方が登壇したかどうかは疑

問が残ります。この点については次期委員長

に期待するとともにお願い申しあげます。

一職業奉仕委員会一黒須委員長

職業奉仕は会員がロータリークラブにおい

て，一つの職業分類をもっていることから生

じる義務である。

◇次回例会 （5月8日）

講演 “シルクロード雑感”

会員 武内清君

◇次々回例会 （ 5月15日）

春季家族会が5月13日旧)に行なわれ，例会は

ございません。
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